
O ECO anuncia data de nova festa
Divulgação

Revolution Band Show agita festa do 
jornal O ECO com tributo ao ABBA; 
evento está marcado para 21 de agosto, 
no Clube Esportivo Marimbondo

Revolution Banda Show que se apresenta na Festa dos Melhores, dia 21 de agosto; grupo faz um tributo ao ABBA

Conforme antecipou na 
terça-feira 20, o Jornal O ECO 
vai promover uma nova festa 
para os homenageados com 
o troféu Melhores 2009. A 
direção do jornal confirmou 
a data e a atração musical do 
novo evento. Desta vez, o pal
co recebe o Revolution Band 
Show, no dia 21 de agosto, no 
Clube Esportivo Marimbon
do. A banda show é conheci
da nacionalmente e traz para 
Lençóis Paulista músicas que 
marcaram os anos 60, 70 e 80. 
O ponto alto da noite será o 
Tributo ao ABBA, grupo sueco 
de música pop que embalou 
gerações nos anos 70 e 80. 
"Como eu já disse no início 
desta semana, nós vamos fazer 
outra festa para prestigiar nos-

sos convidados e não vamos 
cobrar nada por isso. Será uma 
noite para comer, beber e dan
çar", anunciou Moisés Rocha, 
sócio da Propagare. A festa do 
dia 17 não teve a performance 
esperada pelos homenagea
dos, convidados e organiza
dores do evento. Por isso, O 
ECO e a agência Propagare 
decidiram promover uma no
va celebração. O empresário 
Valdecir Spunar, do Oval Bu- 
ffer Spunar, já está preparando 
o novo evento. A mesa de frios 
terá mais guloseimas. O cardá
pio ganha dois tipos de mas
sa. As bebidas serão mantidas: 
uísque, vinho frisante, cerveja, 
água e refrigerante. Os convi
tes começam a ser distribuídos 
na próxima semana.

Cristiano Paccola

C O M E R C I O

Acilpa promete novo feirão em 2011
O resultado do '1° Liqui

da Lençóis + Feirão de Car
ros', evento que reuniu no 
último fim de semana lojistas 
e revendedores de veículos de

Lençóis Paulista no recinto 
da Facilpa, foi considerado 
um sucesso. A Acilpa (Asso
ciação Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista) divulgou

um movimento de cerca de 
R$ 35 mil em negócios entre 
os lojistas. O montante de 
carros comercializados não 
foi divulgado. A Acilpa não

confirma a realização de um 
evento ainda esse ano, mas 
planeja promover outro feirão 
no primeiro semestre do ano 
que vem. ►► Página A7

Q U E M V E R D A D E I R A M E N T E  S O M O S

Santa Catarina acompanha progresso de Lençóis
Aline Furlanetto

G U E D E S

Centro 
Comunitário 
ganha reforma 
e ampliação

A reinauguração do 
Centro Educativo Dona 
Izabel Zillo, no bairro ru
ral de Alfredo Guedes, foi 
adiada para o dia 30. Ini
cialmente, a entrega das 
obras de reforma e am
pliação do prédio estava 
prevista para amanhã, mas 
compromissos da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) em 
São Paulo adiaram a ceri
mônia. O prazo ajudou a 
equipe, que trabalha para 
concluir todos os deta
lhes, da obra à decoração 
do espaço. A Administra
ção investiu mais de R$ 
149 mil para reformar e 
adequar o prédio, que ga
nhou outros 185 metros 
quadrados de área cons
truída. ►► Página A3

C U L T U R A

Mostra de Dança vai até 
domingo na praça

A primeira Mostra de Dan
ça de Lençóis Paulista, que te
ve início ontem com grupos 
da Casa da Cultura (foto), na 
praça Comendador José Zillo, 
a Concha Acústica, prossegue 
até o próximo domingo, com

Com mais de meio século, 
o supermercado Santa Catari
na já é um senhor na história 
do comércio de Lençóis Paulis
ta. O empreendimento come
çou timidamente, com apenas 
três portas na esquina da ave
nida Nove de Julho com a rua 
Anita Garibaldi. Com o pas
sar dos anos, o supermercado 
conseguiu ampliar os negó
cios. Hoje, a rede Santa Catari
na possui três estabelecimen
tos. O mais recente, no Núcleo 
Habitacional Luiz Zillo, foi 
inaugurado em junho. A rede 
acompanha o desenvolvimen
to da cidade. ►► Página A4

Cristiano Paccola

a participação de cerca de 600 
bailarinos de diversas acade
mias, clubes e grupos da cida
de. Hoje, se apresenta o grupo 
Studio Corpus, e na sexta-feira 
dia 23, é a vez do grupo Stu- 
dio In Pulsus. ►► Página A7

M A C A T U B A

Em sete dias, 
PM apreende 
30 pipas com  
linha cortante

A Polícia Militar de 
Macatuba intensificou a 
fiscalização sobre um há
bito muito comum entre 
crianças e adolescentes 
nas férias: soltar pipa. A 
fiscalização vai durar todo 
período de férias escola
res, compreendido entre 
os meses de julho e agos
to. A polícia informou que 
só entre os dias 14 e 21 de 
julho foram apreendidas 
30 pipas com linhas com 
cerol. Segundo o coman
dante da PM, sargento 
Josué Francisco da Silva, 
o objetivo da Operação 
Cerol é combater a mis
tura de cola e vidro que 
colocada na linha põe em 
risco a vida de motoci
clistas. ►► Página A3

MANDIOCA VOU PLANTAR O lençoense João Reis colheu 
uma mandioca de 1,45 metro e 7,2 quilos em sua chácara. A 
terra da chácara é fértil e já rendeu cogumelos gigantes. A man
dioca é plantada para ajudar na alimentação dos perus. Segun
do Reis, do pé que nasceu a mandioca gigante deve vir mais.

L E N Ç Ó I S

Rádio pirata 
fica na 
mira da 
Polícia Federal
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e d i t o r i a l

Perigo no céu
Toda época de férias es

colares é repetido o mesmo 
alerta: não soltar pipa com 
cerol. A mensagem é dirigida 
a crianças e adolescentes, mas 
nem sempre é assimilada e 
cumprida. Em uma semana -  
entre os dias 14 e 21 de julho 
-  a Polícia Militar de Macatu- 
ba apreendeu 30 pipas com 
cerol.

O cerol -  mistura caseira 
de cola e vidro -  é uma ame
aça real. No ano passado, O 
ECO mostrou vítimas dessa 
brincadeira. Entre os mais 
ameaçados estão os motoci
clistas, que são derrubados 
quando se enroscam na linha 
com cerol. O desfecho pode 
ser um acidente com graves se
quelas ou até mesmo a morte. 
O pescoço é a parte mais atin
gida, principalmente devido à 
falta de proteção. Nesta parte 
do corpo passa uma artéria 
que se atingida, pode provo
car morte por sangramento 
em poucos minutos. Existem 
casos de pessoas que tentaram 
retirar a linha do pescoço e ti
veram seus dedos amputados. 
Capacetes sem as viseiras po
dem favorecer o corte no rosto 
e olhos. Uma visão trágica e 
feia, que não combina com o 
colorido das pipas no céu.

Em alguns estados brasilei
ros existe até proposta de lei

para que o uso do cerol seja 
considerado crime. Assim, os 
responsáveis por menores que 
se envolvessem em acidentes 
relacionados com o uso do 
cerol seriam responsabiliza
dos, pagando multas e ainda 
teriam que arcar com as res
ponsabilidades civil e penal, 
no caso de se registrarem, com 
o uso do cerol, danos a pessoa 
física, ao patrimônio público 
ou à propriedade privada.

Isso sem contar que mui
tas vezes as próprias crianças 
estão em risco: quando deci
dem soltar pipa perto de ro
dovias ou ruas bastante mo
vimentadas e se esquecem do 
movimento de carros, motos 
e caminhões.

É claro que não dá para 
proibir uma criança de brin
car. E nem dá para acreditar 
que o cerol seja usado com o 
objetivo de ferir. A meta é a 
competição, cortar a pipa do 
colega.

Por isso que campanhas 
da Polícia Militar, do Corpo 
de Bombeiros, por exemplo, 
nunca são demais. Pais, pro
fessores (que podem dar o 
alerta antes das férias) tam
bém devem entrar nessa cam
panha, para que nem a vida 
das crianças, nem a vida dos 
motoristas sejam colocadas 
em risco.

A R T I G O

Discriminação
Ed v a r  Ja c o n

Já lá vão quase quatro 
anos que através de jornal 
da cidade protestei contra a 
depredação do letreiro "Espe
rança de Oliveira" da facha
da da referida escola. Sobre 
o protesto recebi parabéns 
e apoio de muitos lençoen- 
ses, como também de um 
colega de infância que hoje 
reside em Campo Grande, 
Mato Grosso do Sul. Trata- 
se de Ulisses do Amaral, ca
pitão reformado do Exército 
daquele Estado. Eu e Ulisses 
estudamos no "Esperança" 
onde das mãos do saudoso e 
inesquecível professor Orlan
do Candido Machado rece
bemos o diploma do 4° ano 
escolar, em 1946.

Dia destes, relendo a carta 
que enviou me parabenizan
do resolvi tentar reavivar meu 
"insignificante", mas justo 
protesto. Continuo supondo 
em "discriminação racial". Is
to porque "Esperança de Oli
veira" era negro e somente seu 
nome foi depredado. "Grupo

Escolar" não foi tocado. Con
tinua intacto. Menos mal. Um 
pouco da memória do letrista 
que com amor escreveu o no
me de tão ilustre cidadão! O 
fato de se ter colocado uma 
plaquinha de bronze ao la
do da entrada da escola não 
justifica a depredação do le
treiro. A placa é tão pequena 
que passando pela rua não se 
consegue ler o que nela está 
escrito. Ademais, o que fize
ram é falta de respeito e civis
mo, coisas prioritárias dessa 
"pioneira" escola no ensino 
das crianças.

Nas outras escolas da ci
dade os nomes de seus patro
nos estão em suas fachadas. 
Se a "moda pega", como já 
deu início, nosso civismo irá 
água abaixo. Talvez um abai
xo assinado como fiz quando 
tentaram mudar o nome da 
rua 7 de Setembro resolva o 
problema. Enquanto não o 
faça, continuarei acreditando 
em discriminação.

Edvar Jacon é aposentado e
morador em Lençóis Paulista

E R R A T A
Na edição da última terça-feira, dia 20, a foto publicada na 

página A2, com o título "Na rua" está com uma informação 
incorreta. Carlos Octaviani é candidato a deputado federal pelo 
PP, como mostra o adesivo do carro, e não a estadual como 
divulgado. Pedimos desculpas pelo erro.
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PARCEIRO
O deputado federal Mil

ton Monti (PR) reafirmou 
no sábado o carinho que 
tem pelo troféu Melhores do 
Ano, promovido pelo jornal 
O ECO. O parlamentar ho
menageado com a estatueta 
de Personalidade Política 
fez questão de readequar a 
agenda de compromissos 
para estar em Lençóis, pres
tigiando a festa do jornal. 
"Estar aqui é importante, 
porque Lençóis é uma cida
de que gosto muito e estou 
entre amigos de longa data", 
comentou.

l o t a d o  1
Em forte ascensão polí

tica nacional, Milton Monti 
tem a agenda cada vez mais 
apertada. Ele se desdobra 
para estar presente nos mo
mentos importantes para os 
quais é convidado em sua ba
se eleitoral e conciliar a par
ticipação na atividade parla
mentar em Brasília. Convites 
não faltam, porque a atuação 
dele cobre grande parte dos 
municípios paulistas.

LOTADO 2
Além das votações no 

plenário da Câmara Fede
ral, Milton Monti preside a 
Frente Parlamentar da Co
municação Social e a Comis
são de Viação e Transportes 
da Câmara. Tudo demanda 
tempo, presença e atenção. 
Mesmo assim, o deputado 
está sempre presente no in
terior paulista, visitando sua 
base e conversando com as 
lideranças regionais.

a u d iê n c ia
Na semana passada, por 

exemplo, Milton Monti pre
sidiu uma audiência nacio
nal para debater os proble
mas, as soluções e os planos 
de investimento no trans
porte aéreo do país. Grandes 
nomes nacionais sentaram- 
se à mesma mesa para anali
sar o que pode ser feito para 
melhorar o sistema aeropor
tuário a tempo de receber os 
milhões de turistas que vêm 
ao Brasil para assistir à Co
pa de 2014 e às Olimpíadas 
de 2016. Na mesma semana, 
estava em Lençóis, na festa 
dos Melhores 2009/2010.

ATENTO
A audiência na Comissão 

de Viação e Transportes da 
Câmara foi convocada pelo 
próprio Milton Monti e pron
tamente atendida pelas auto
ridades nacionais em aviação 
civil. Participaram deputados 
federais, representantes da 
Anac, Infraero, Ministério da 
Defesa, entre outras.

TUCANO
Outro deputado ilustre que 

pisou em terras lençoenses, no 
sábado 17, foi o Mendes Tha- 
me (PSDB). O parlamentar foi 
homenageado pelo jornal O 
ECO com o troféu Personali
dade Política, por sua atuação 
na Câmara Federal e pela libe
ração de recursos na região.

CAMPANHA
Como bom tucano, Men

des Thame fez questão de falar 
sobre a campanha de Geraldo 
Alckmin ao governo do Estado 
e José Serra à Presidência da 
República, além de já começar 
a pedir votos para sua pró
pria reeleição -  de forma bem 
humorada. "A campanha do 
Serra e do Geraldo vão mui
to bem. Nós temos absoluta 
confiança de que aqui em São 
Paulo nós sairemos com uma 
diferença de quatro milhões 
de votos ou mais. E a minha 
campanha a deputado federal 
é algo mais difícil. Depende 
do apoio de vocês", brincou.

c u t u c a d a
Mendes Thame também 

respondeu a críticas feitas pelo 
candidato da oposição ao go
verno do Estado, Aloizio Mer- 
cadante (PT), sobre a privati
zação das rodovias paulistas 
e consequente aumento nas 
praças de pedágio. "Essa ques
tão do pedágio é aumentar a 
segurança, defender a vida, é 
defender estradas boas para 
São Paulo. Esse é o ponto. O 
governo federal também fez 
pedágios, idêntico ao caso de 
São Paulo. Em alguns casos, 
fez pedágio em estradas que 
estão prontas. Portanto, não 
exige uma duplicação, não exi
ge investimento nenhum, é só 
manutenção. É evidente que 
esses pedágios em estradas que 
não receberão investimentos, 
só manutenção, terão que ser 
pedágios menores", rebateu.

INVESTIMENTOS
Segundo Thame, com os 

investimentos das concessio
nárias vai ser possível melho
rar outras estradas que não 
estavam no programa de con
cessões. "Com o recurso que 
essas empresas concessioná
rias destinam ao Estado, da 
parte que elas recebem de pe
dágio, nós vamos investir em 
vicinais, para melhorar o es
coamento da produção, para 
melhorar a vida do produtor 
rural, para melhorar muitas 
vezes o transporte escolar. Em 
suma, para melhorar a vida 
das pessoas. Portanto, não 
temos a menor dúvida de 
que essa é uma questão su
perada, uma questão que não 
vai influir na decisão de voto 
dos paulistas. Ao contrário, o 
bom desempenho das nossas 
rodovias será um exemplo do 
que vem sendo feito para pro
teger a vida dos paulistas".

SITUAÇÃO X OPOSIÇÃO
O parlamentar também 

comentou a situação que o 
PSDB vive atualmente. No 
governo do Estado, detém o 
poder há um bom tempo. 
No âmbito federal, é oposi
ção há oito anos. "Nós esta
mos, em ambos os casos, fo
cados em pensar em primei
ro lugar no futuro do país. 
Nós não somos um partido 
demolidor, nós não quere
mos demolir o PT, queremos 
que o PT administre bem, 
pensando em primeiro lugar 
no povo, portanto ter uma 
oposição como a nossa é um 
privilégio para o PT. Porque a 
cada projeto deles, em lugar 
da gente demolir o projeto a 
gente tenta melhorá-lo para 
o bem do povo".

VOTO CONSCIENTE
Para Mendes Thame, os 

eleitores de São Paulo são 
um dos mais conscientes. 
"Não há nenhuma estratégia 
que consiga iludir, enganar, 
tapear o povo. O povo de São 
Paulo é uma das populações 
mais conscientes, do ponto 
de vista político, de todo o 
Brasil. Portanto ela vai ana
lisar se quer a continuidade 
desses vetores de desenvol
vimento. Não há estratégia 
nenhuma que consiga iludir 
o povo paulista", finalizou.

P A R Q U E  d o  p o v o

"Eu costumo escolher o 
candidato a partir dos 
programas na televisão. 
Eu acho que a gente tem 
que escolher bem quem 
vai comandar o país"

Débora Maria Lucas, 
babá e monitora

"Olha, de todos os candi
datos que estão se apre
sentando, nenhum me 
agradou até agora. Nós 
estamos precisando de 
alguém que revolucione, 
principalmente na segu
rança pública"

Luciene Pafetti, auxiliar 
de despachante

A Prefeitura de Lençóis Paulista iniciou as obras de construção de dois banheiros no Parque do Povo. 
Na foto, funcionários trabalhavam no local que deve ficar pronto em pouco mais de um mês. Com isso, 
a Prefeitura espera amenizar problemas de frequentadores que fazem suas necessidades nos muros de 
moradores do Jardim Itamaraty.

"Geralmente eu prefiro 
apostar nos candidatos 
que eu já  conheço, mas eu 
costumo assistir a progra
mas eleitorais também" 

Júlio Cesar Prenhaca, 
empresário

F R A S E

"Todos os anos 
um problema 
sério é essa 
questão do 
cerol. O número 
de ferimentos 
provocados 
por cerol 
tende a crescer 
nessa época 
que culmina 
com as férias 
escolares",

Sargento Josué Francisco da
Silva comandante da PM de 

Macatuba

P A R A  P E N S A R

- -  —  "Talvez as melhores 
amizades sejam 

aquelas em que haja 
muita discussão, 
muita disputa e 
mesmo assim muito 
afeto."

George Eliot

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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a d m i n i s t r a ç ã o

Casa nova
Reforma do Centro Comunitário de 
Alfredo Guedes, que atende 83 crianças, 
custou quase R$ 150 mil; reinauguração 
foi adiada para o dia 30 de julho

Ta n i a  Mo r b i

A reinauguração do Centro 
Educativo Dona Izabel Zillo, no 
bairro rural de Alfredo Guedes, 
foi adiada para o dia 30. Inicial
mente, a entrega das obras de 
reforma e ampliação do prédio 
estava prevista para amanhã, 
mas compromissos da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) em São 
Paulo adiaram a cerimônia. O 
prazo ajudou a equipe, que tra
balha intensamente para con
cluir todos os detalhes, da obra 
à decoração do espaço.

Segundo a assessoria da 
Prefeitura, a Administração 
investiu mais de R$ 149 mil 
para reformar e adequar o 
prédio, que ganhou outros 
185 metros quadrados de área 
construída. Foram construídas 
três salas para as atividades de

Cristiano Paccola

teatro, dança, capoeira, músi
ca, artesanato e apoio social 
oferecidas para as 83 crianças 
com idade entre seis e 13 anos 
que frequentam o centro.

Durante as férias, o aten
dimento é das 8h às 14h. 
Enquanto esteve em reforma, 
desde outubro do ano passa
do, o Centro Educativo man
teve todas as atividades.

Também foram construí
dos três sanitários, sendo um 
adaptado para pessoas com 
deficiência, e as demais de
pendências do prédio foram 
reformadas, incluindo a troca 
de piso e revestimentos, forro, 
pintura geral interna e externa 
e reparos nas instalações elé
tricas e hidráulicas.

A diretora de Assistência 
Social, Beth Athanásio, expli
cou que a obra não teve objeti

Prefeitura investiu mais de R$ 149 mil na reforma e ampliação do prédio de Alfredo Guedes; Centro Comunitário atende 83 crianças

vo de ampliar o atendimento, 
já que o bairro não possui de
manda superior ao que a estru
tura pode oferecer, mas sim de 
proporcionar um serviço com 
mais qualidade para os jovens 
e crianças que frequentam o 
espaço. "A casa onde funciona 
o centro é antiga e tinha até 
uma horta no quintal. Então,

a ideia foi oferecer mais quali
dade no atendimento e um es
paço mais adequado", frisou a 
diretora, para explicar como a 
área em torno do imóvel pode 
ser mais bem utilizada.

Como exemplo, Beth citou 
que antes da reforma, por fal
ta de espaço, as aulas de dança 
aconteciam, às vezes, na pra

ça da Capela de São Benedito 
ou na quadra poliesportiva 
do bairro. Mesmo não tendo 
uma quadra exclusiva, com as 
novas salas as aulas de dança 
poderão ser realizadas na sede 
do Centro Comunitário.

"Com a reforma, o Centro 
se tornou um local mais agra
dável e teremos condições de

oferecer mais opções de cur
sos e até mesmo os jovens que 
estavam desestimulados em 
frequentar o local", concluiu 
a diretora.

Além das aulas, uma assis
tente social e uma psicóloga 
da diretoria de Assistência e 
Promoção Social atendem no 
Centro.

P O L I C I A

PM de Macatuba intensifica 
fiscalização de pipa com  cerol

A Polícia Militar de Ma- 
catuba intensificou a fiscali
zação sobre um hábito mui
to comum entre crianças e 
adolescentes nas férias: soltar 
pipa. A fiscalização vai durar 
todo período de férias esco
lares, compreendido entre os 
meses de julho e agosto. A 
polícia informou que só entre 
os dias 14 e 21 de julho foram 
apreendidas 30 pipas com li
nhas com cerol.

Segundo o comandante da 
Polícia Militar de Macatuba, 
sargento Josué Francisco da 
Silva, o objetivo da Operação 
Cerol é combater a mistura de 
cola e vidro colocada na linha 
que todos os anos põe em ris
co a vida de motociclistas e 
das próprias crianças.

"Todos os anos um pro
blema sério é essa questão do 
cerol. O número de ferimen
tos provocados por cerol ten
de a crescer nessa época que 
culmina com as férias escola
res", disse.

O Sargento Josué disse 
que a polícia está recolhendo 
os materiais e as crianças es
tão sendo levadas e entregues

Divulgação

Policiais militares mostram produtos apreendidos

para os pais ou responsáveis. 
"Dessa forma, pedimos que 
os pais fiquem atentos por-

Rapaz assalta telemensagem no 
Jardim das Nações, em Lençóis

Uma empresa de tele- 
mensagens localizada no 
Jardim das Nações foi as
saltada na noite de terça- 
feira em Lençóis Paulista. 
Um bandido armado com 
revólver entrou no local, 
rendeu a proprietária e le
vou R$ 40 em dinheiro e 
dois celulares.

A vítima contou à Polí
cia Militar que notou que 
o rapaz passou uma vez

na frente da empresa para 
espiar e depois voltou com 
a arma de fogo. O assal
tante não estava de capuz 
e fugiu depois de pegar o 
dinheiro.

Uma viatura da polícia 
foi acionada e iniciou um 
patrulhamento por diver
sos bairros da cidade, mas 
não localizou o autor do 
crime. A Polícia Civil in
vestiga o caso.

p o r t e  il e g a l
Na noite de terça-feira, a 

Polícia Militar também regis
trou uma ocorrência de porte 
ilegal de arma. Uma viatura 
estava patrulhando pela ave
nida das Andorinhas quando 
se deparou com um homem 
armado com uma espin
garda calibre 22. A arma foi 
apreendida e o homem foi 
conduzido para a delegacia 
e, em seguida, liberado.

I L E G A L

Polícia Federal cumpre busca por rádio pirata
Agentes da Polícia Federal 

de Bauru estiveram ontem em 
Lençóis Paulista para cumprir 
um mandado de busca em um 
local suspeito de operar uma rá
dio pirata na cidade. Porém, o 
retransmissor, instrumento ne
cessário para configurar o crime, 
não foi encontrado no local.

Segundo o agente Paulo 
Cesar, que coordenou a opera
ção, já existe um inquérito em 
andamento de suspeita de uso 
ilegal de radiofrequência. Com 
base nas informações do in
quérito, a PF fez uma busca em 
um imóvel que fica próximo ao 
Cemitério Municipal Alcides

APREENSÃO Em operação de 
combate ao tráfico, uma equipe 
do TOR (Tático Ostensivo Rodo
viário) apreendeu na madrugada 
de segunda-feira, na rodovia Ma
rechal Rondon, em Agudos, um 
revolver calibre 38. A arma estava 
em uma caminhonete de Campo 
Grande. Os ocupantes Alex Armoa 
Teixeira e Aaury Teixeira foram 
conduzidos à delegacia de Agu
dos, ouvidos e liberados. Segundo 
a polícia, nenhum dos dois possuía 
registro nem porte de arma.

que muitas vezes eles prepa
ram essa mistura dentro da 
própria casa", finalizou.

Francisco, na Vila Antonieta II.
O agente afirmou que o 

crime de difusão de rádio sem 
autorização é um crime fede
ral e a pena pode chegar a dois 
anos de reclusão. Ele disse que 
agora técnicos da Anatel serão 
acionados para localizar a ori
gem das ondas ilegais. (VG)



Mais de 50 ânOS serv
Grupo Santa Catarina é a maior rede supermercadista da cidade e precursor no serviço de auto-atendimento no município

C  ABRI ELA DONATTO
Especia l  para O ECO

Com mais de meio século, o supermercado Santa Catarina já é um senhor na história 
do comércio de Lençóis Paulista. O empreendimento começou timidamente, com 
apenas três portas na esquina da avenida Nove de Julho com a rua Anita Garibaldi. 
Com o passar dos anos, o supermercado conseguiu ampliar os negócios. Lloje, a 

rede Santa Catarina possui três estabelecimentos. O mais recente, no Núcleo Llabitacional Luiz 
Zillo, foi inaugurado em junho.

Na década de 50, Lençóis Paulista ainda era uma cidade pequena e as usinas não tinham

1955 - Loja 1 que fica na Rua 9 de julho esquina com Anita Garibaldi

muita força na economia local. O comércio era regido pela confiança e pelo sobrenome das famí
lias. Foi nesse cenário que nasceu o 'Empório Santa Catarina'. A "vendinha", como era chamada 
pelas donas de casa, começou a funcionar em 1955. O local era um misto de bar com armazém. 
"Naquela época, nós vendíamos produtos a granel. Era fumo de corda, biscoito em lata e quero
sene em litro. Coisas que não são feitas mais assim", conta Armando Orsi, proprietário do Santa 
Catarina.

O atendimento também era muito diferente do qual é praticado hoje. Antigamente, as pesso
as faziam os pedidos pelo balcão e a linha de crédito funcionava à base do fiado. "Os fregueses 
estavam acostumados com a caderneta. Como a cidade era pequena, nós conhecíamos as pessoas 
e tínhamos garantias", afirma Orsi.

A pechincha também fazia parte do cotidiano da mercearia. Os clientes sempre buscavam pre
ços mais acessíveis. "O freguês vinha aqui e pechinchava a compra. Nós atendíamos a população 
do Engenho e a vizinhança. Sempre garantíamos boas formas de pagamento", conta.

Seo Armando e as quatro irmãs tomavam conta do comércio. Como as mulheres eram maio
ria no estabelecimento, os clientes apelidaram o armazém de 'vendinha das mocinhas'. "Alguns 
clientes antigos ainda dizem que vão à vendinha das mocinhas ou ao Armandinho. Os mais 
novos falam que vão fazer compras no Santa", afirma Orsi.

Com o passar dos anos, a 'vendinha das mocinhas' ampliou sua clientela e as três portas já 
não comportavam a demanda de clientes, que só crescia. Foi então, em 1969, que seo Armando 
Orsi decidiu aumentar o comércio, passando de vendinha para Supermercado Santa Catarina. 
A infraestrutura foi ampliada para 300 metros quadrados e o estabelecimento passou a ser o 
primeiro varejo de auto serviço de Lençóis Paulista. "Os clientes já não precisavam mais fazer o 
pedido pelo balcão. Eles podiam escolher e procurar as mercadorias", conta Orsi.

Da venda a granel, na qual seo Armando utilizava todo sistema manuscrito para preencher as 
notas e contar as mercadorias, o Santa Catarina passou a utilizar etiquetas para comercializar os 
produtos expostos nas prateleiras. O supermercado sempre esteve atento para levar à população 
novas tecnologias que facilitassem no dia a dia. "É claro que os clientes também precisaram se 
adequar. A venda a fiado deixou de existir. Com a grande quantidade de clientes, o nosso sistema 
precisou evoluir", explica seo Armando.

Apesar do aumento da infraestrutura, o Santa Catarina precisou crescer ainda mais para aten
der clientes de outros bairros. Em 1974, seo Armando construiu a loja 2, localizada na avenida 
Brasil, n° 650. A unidade possui o dobro do tamanho da primeira, com 600 metros quadrados. 
"A inauguração da loja foi um marco para a cidade. O prefeito Rubens Pietraróia até pediu para 
que nós remarcássemos a data, que seria no dia 7 de setembro. Nós viramos até matéria de jor
nal", lembra o proprietário.

Crescimento contínuo

o  Santa Catarina conti
nuou crescendo. Em 1977, a 
loja 1 passou por outra am
pliação, chegando a 500 me
tros quadrados de área cons
truída. Hoje, o supermercado 
conta com 117 colaboradores 
apenas nessa unidade. "Nós 
crescemos junto com Lençóis 
Paulista. Nosso desenvolvi
mento também trouxe novos 
empregos e outras opções de 
compra para a cidade", conta 
seo Armando.

Em 1985, a loja 2 também 
dobrou de tamanho, de 500 
metros quadrados para 1.100. 
Atualmente, a unidade conta 
com 116 funcionários. "Nós 
fazemos treinamentos para 
qualidade em atendimento 
e também capacitações para 
manutenção em laticínios, se
gurança do trabalho e temos 
brigada de incêndio", enu
mera Tânia Orsi, filha de seo 
Armando e gerente de comu

nicação corporativa da rede.
Já a nova empresa, que foi 

inaugurada no mês de junho, no 
Núcleo Habitacional Luiz Zillo, 
possui 500 metros quadrados e 
gerou 45 novos empregos para 
a cidade. O prédio fica localizado 
na rua Luiz Biral.

O Santa Catarina também 
faz parte da Apas (Associação 
Paulista de Supermercados). 
Anualmente, a Associação pro
move eventos para treinamento 
e aperfeiçoamento das redes de 
supermercados. "Nós sempre 
estamos atentos para garantir 
melhor atendimento ao nosso 
consumidor. Sempre procura
mos novidades para otimizar o 
serviço", afirma seo Armando.

Ainda para a qualificação de 
funcionários, em 2006, o San
ta Catarina criou o próprio se
tor de recursos humanos. "Nós 
prezamos pela nossa história 
e, por isso, escolhemos bem 
as pessoas que irão trabalhar e 
crescer conosco", afirma Tânia. 
Atualmente, a empresa está em 
fase de implementação do siste
ma de plano de carreira para os 
funcionários. "Esse plano tem o 
objetivo de manter funcionários 
antigos e atrair novos talentos, 
com a oportunidade de cresci
mento dentro da empresa", re
lata Tânia.

Loja 1
As lojas da rede geram muitos postos 

de serviço para Lençóis e região

Loja 2 Loja 3

A gerente de 
comunicação 
corporativa do 
Grupo, Tânia Orsi

s a w t a C A
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indo Lençóis Paulista
Fotos: Arquivo Pessoal

Da caderneta para o código de barras
"Com quase 55 anos, o 

Santa Catarina pode passar 
por várias fases tecnológicas. 
No início, em 1955, a tecno
logia praticamente não existia. 
Cadernetas eram utilizadas 
para marcar o fiado e registrar 
as mercadorias. A matemática 
também tinha que ser o forte 
do comerciante, já que a cal
culadora era a cabeça, o lápis 
e o papel. O peso dos alimen
tos a granel era calculado por 
uma balança com dois pratos, 
sem muita precisão.

Os anos foram se passan
do, a caderneta deu lugar à 
máquina registradora, o lápis 
foi trocado pela calculadora e 
a balança tinha uma aferição 
melhor. A evolução conti
nuou, veio a fase da etiqueta- 
gem. Todos os produtos come
çaram a ter o próprio preço na

embalagem. Em 1966, as pes
soas já pegavam os próprios 
produtos e podiam rodar pelo 
supermercado, escolhendo a 
variedade de marcas. "Foi uma 
grande mudança, as pessoas 
tinham que se acostumar ao 
novo sistema. Não dava para 
manter o sistema do fiado", 
conta seo Armando.

Na década de 90, o Santa 
Catarina começou a infor
matizar o sistema. Agora, é 
o computador que calcula o 
estoque, cadastra clientes e 
registra o código de barras. O 
cartão também virou uma op
ção de pagamento. "Nós nos 
adaptamos à correría do dia a 
dia", afirma o comerciante.

m|̂ l5] Ifl
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Hoje, a população de Lençóis e região encontra uma farta variedade de produtos nas lojas Santa Catarina

A história de seo Armando
Na década de 50, seo Ar

mando morava num sítio com 
os pais e irmãs. Para ajudar a fa
mília, ele trabalhava como oleiro 
e nas horas vagas vendia limões 
pelas ruas de Lençóis Paulista. 
Em uma dessas caminhadas, ele 
conseguiu um emprego no ex-

1969 -  Inauguração da loja 1

tinto Bar Guarani, anexado com 
o cinema. Lá, ele começou a se 
interessar pelo comércio alimen
tício.

Seo Armando foi guardando 
os salários que recebia e com a 
ajuda de três sócios -  Edmundo 
Nelli, o tio Argemiro Orsi e Ed-

valdo Pavanato -  conseguiu abrir 
seu primeiro armazém, o 'Empó
rio Santa Catarina'. Com o passar 
dos anos, as sociedades se des
fizeram, mas seo Armando con
tinuou firme com a rede Santa 
Catarina e o slogan 'mais amor'.

Além de Lençóis Paulista, o

Santa Catarina atende as cidades 
de Areiópolis, Borebi e Maca- 
tuba. "Nossa missão é propor
cionar um ambiente familiar. É 
muito bonito ver que gerações 
de famílias são nossos clientes. 
Desde avós, mães e filhas", afir
ma Armando Orsi.

Perfil técnico
Nome da empresa: Supermercados Santa Catarina

Fundador: Armando Orsi

Ano de fundação: 1955

Número de funcionários: 278

Serviço prestado: comércio varejista

Os sócios Pedro Ribeiro de Pontes, Darci Paulino, Oswaldo 
Gigioli Primo e Benedito Pasqualinoto

1976 - Loja 2 que fica na Avenida Brasil
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Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO 003/2010 
RETIFICAÇÃO

EDITAL N° DE ORDEM 02/2010 - REFERENTE Á RETIFICAÇÃO 
DO CRONOGRAMA DA PROVA PRÁTICA PARA O CARGO DE 

AGENTE DE SERVIÇOS URBANOS 
1. CRONOGRAMA DA PROVA PRATICA PARA O CARGO DE AGEN
TE DE SERVIÇOS URBANOS

• Agente de Serviços DIA: 31 de JULHO de 2010 (SÁBADO)
Urbanos HORÁRIO: 8:00 horas

LOCAL: Setor de Apoio e Motomecanização
Rua José Paulino da Silva, 141 - Centro.
Lençóis Paulista/SP.

2. As demais disposições constantes no Edital n° de Ordem 01/2010 ficam 
mantidas.

Lençóis Paulista, 20 de julho de 2010.

IZABEL CRISTINA C. LORENZETTI 
PREFEITA MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 105/2010 -  Processo n° 166/2010 

Objeto: Aquisição de um trator cortador de grama. Tipo: Menor preço Recebi
mento das propostas e amostras: 03 de agosto de 2010 às 10:00 horas -  O edital 
encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: 
Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 21 de julho de 2010. SILVIA MARIA 
GASPAROTTO - Diretora de Suprimentos Substituta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o 
candidato abaixo discriminado para realização de exames médicos admis- 
sionais, uma vez que após a sessão Pública para preenchimento de vaga, o 
mesmo não compareceu para realização dos exames obrigatórios.
A Comissão informa que o não comparecimento no dia, horário e local 
estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga con
forme preceitua a lei.
Edital: 03/2009 
Cargo: Vigilante
Local: Setor de Medicina de Trabalho, sito na Avenida Brasil, 862 -  Centro. 
Data : 23de julho de 2010.
Horário: 8h30
01 -  Wellington Edson Ferreira 
Lençóis Paulista, 20 de junho de 2010.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Convocação

O Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista, dr Márcio 
Caneppele Santarém convoca os Conselheiros para Reunião do Conselho, que 
será realizada na Segunda-Feira, dia 26 de Julho de 2.010.

Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista
Objetivo: Demonstrativos de Contas do 2° trimestre de 2010 e outros
Data: 26/07/2010 às 19:00H
Local: -  Câmara Municipal de Lençóis Paulista

Conselho Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Presidente do Conselho

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 106/2010 -  Processo n° 167/2010 

Objeto: Registro de preços para aquisição de medicamentos Tipo: Menor preço 
Recebimento das propostas e amostras: 03 de agosto de 2010 às 10:00 horas -  O 
edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: 
Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 21 de julho de 2010. SILVIA MARIA GASPA- 
ROTTO - Diretora de Suprimentos Substituta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 190 de 19.07.2010......................Remove por permuta os servidores
Douglas Coneglian e Simone Mari Justo, Diretores de Escola.
Decreto 191 de 20.07.2010......................Dispõe sobre a permissão de uso de
imóvel público a favor da Associação dos Servidores Públicos de Lençóis 
Paulista.
Decreto 192 de 20.07.2010..................... Fixa os preços públicos cobrados pelo
Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista-SAAE.
Decreto 193 de 20.07.2010..................... Dispõe sobre a suplementação de
verbas no valor de R$ 200.000,00 para o Instituto de Previdência Municipal- 
IPREM.
Portaria 1214 de 20.07.2010...............Abre processo administrativo em rela
ção à funcionária pública municipal.
Portaria 1215 de 20.07.2010............... Autoriza Tânia Maria Mazetto a utilizar
a Praça “Comendador Antonio Lorenzetti Filho” (Tonicão).

Lençóis Paulista, 21 de julho de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
COMUNICADO

A Diretoria Municipal de Saúde, atendendo ao disposto no artigo 12, da 
Lei 8.689/93, COMUNICA, às entidades civis organizadas, os Vereado
res, o Conselho Municipal de Saúde e a população em geral, que realizará 
AUDIÊNCIA PÚBLICA, no auditório da Câmara Municipal, a partir das 
19:00 horas do dia 26/07/2010, com o objetivo de apresentar o relatório 
das ações e serviços públicos de saúde, relativo ao 2° Trimestre de 2.010.

Diretoria Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Diretor Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Setor de Patrimônio

A Prefeitura municipal de Lençóis Paulista, nos termos da Lei Municipal n° 
2.968/2001, comunica as entidades de sociedade civil sem fins lucrativos, 
legalmente constituídas e que estejam em pleno exercício, que está aberto 
junto ao Setor de Patrimônio desta Prefeitura, prazo para habilitação como 
Entidade Interessada, para posterior doação de 18900 unidades de telha pau- 
listinha e 3000 unidades de telha romana, ambas usadas. As entidades deve
rão se habilitar perante o Setor de Patrimônio, sito a Praça das Palmeiras, 55, 
no período de 22 a 30 de julho de 2010, das 08hs às 16hs.

Lençóis Paulista, 21 de julho de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.
Edital: 03/2008
Cargo: Operador de Máquinas
Local: Setor de Rotinas de Pessoal da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista
Data: 26 de julho de 2010 
Horário: 8h15
01 -  Rafael Augusto F. dos Santos 
Lençóis Paulista, 21 de julho de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de julho de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 330,78.

REQUERIMENTO DA RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
Anderson Gutierres Serraria Me, torna público que requereu na CETESB a 
Renovação de Licença de Operação para Madeira, beneficiamento (corte, 
aparelhamento, etc.) à Av. Industrial, 215 Distrito Industrial, 17160-000, 
Arealva -  SP

COMUNICADO
A BRAGA & SALES INDUSTRIA ARTESANAL LTDA, torna público que 
requeu perante a CETESB a Licença Prévia para Fabricação Cerveja, sito à 
rua Batista Andreotti n.° 135-A, CEP 17.120-000 no distrito industrial na ci
dade de Agudos/SP.

fAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, sfiows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros. >

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R. Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta.

Abertura de empresas Z  
Contabilidade Z  

Consultoria Z
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

I  Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 15 de julho a 21 de julho

D IA 15 - PEDRO DENARDI, 85 
anos, Lençóis Paulista

D IA 15 - HELENA MARIA COCHI 
DE MORAES, 55 anos, Bauru

D IA 16 - JOSÉ CORREA TAVARES, 
78 anos, Lençóis Paulista

D IA 16 - JOAQUIM FIRMINO 
DIAS, 80 anos, Lençóis Paulista

D IA 17 - CLOVIS GONZALES, 62 
anos, Lençóis Paulista

D IA 17 - ADELAIDE MARTINI 
TRAVAIN, 59 anos, Jaú

D IA 17 - JOSÉ MARCOS LEME 
DA SILVA, 63 anos, Lençóis 
Paulista

D IA 17 - ARMANDO 
GONCALVES DA SILVA, 80 anos, 
Lençóis Paulista

D IA 17 - VERA LUCIA 
APARECIDA VICENTE, 51 anos, 
Lençóis Paulista

D IA 17 - PEDRO GALDINO 
DE OLIVEIRA, 71 anos, Lençóis 
Paulista

D IA 18 - RAYMUNDO VALÉRIO, 
76 anos, Lençóis Paulista

D IA 18 - APARECIDA DE FATIMA 
TANGERINO, 48 anos, Lençóis 
Paulista

D IA 18 - LUIZ PEREIRA DE 
ANDRADE, 64 anos, São Manuel

D IA 18 - BENEDITO BATISTA, 84 
anos, Lençóis Paulista

D IA 18 - BENEDITO CASTRO DA 
SILVA, 74 anos, Lençóis Paulista

D IA 18 - RICARDO JOSE DE 
ARAUJO, 79 anos, Bauru

D IA 18 - MARIA ODETE 
RODRIGUES, 59 anos, Bauru

D IA 20  - SEBASTIANA FERREIRA 
CRAVEIRO, 94 anos, Lençóis 
Paulista

D IA 21 - JUDITH ALVES DE O. 
BIRAL, 90 anos, Lençóis Paulista

MAIS 
JORNAL

terças • quintas • sábados

O ECO
Um senhor jornal

CLASSIECO
• I Ao lado da comunidade

Veículos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

• Imóveis
• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:exata@lpnet.com.br


C O M E R C I O
Fotos: Arquivo Cristiano Paccola/O ECO

Sucesso de

vendas
Feirão de roupas e veículos realizado no 
último final de semana foi considerado 
bom pelos comerciantes; Acilpa 
promete novo evento em 2011

Ta n i a  Mo r b i

O resultado do '1° Liqui
da Lençóis + Feirão de Car
ros', evento que reuniu no 
último fim de semana lojistas 
e revendedores de veículos de 
Lençóis Paulista no recinto da 
Facilpa, foi considerado um 
sucesso. Apesar da chuva de 
sexta-feira 16, aproximada
mente três mil pessoas passa
ram pelo recinto até o domin
go, dia 18, segundo a Acilpa 
(Associação Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista), 
que divulgou ainda um movi
mento de cerca de R$ 35 mil 
em negócios entre os lojistas.

O montante de carros comer
cializados não foi divulgado. 
A Acilpa não confirma a rea
lização de um evento ainda 
esse ano, mas planeja promo
ver outro feirão no primeiro 
semestre do ano que vem.

A lojista Suzana Campa- 
nari Cardoso Franco gostou 
da experiência e sugere que o 
próximo evento tenha horário 
reduzido para incentivar as 
pessoas a participarem. "Ape
sar da chuva, na sexta-feira foi 
o melhor dia de vendas para 
nossa loja. Eu esperava mais, 
mas mesmo assim foi bom 
porque conseguimos vender 
muita coisa do estoque. No

1° dia do Feirão teve chuva no recinto José Oliveira Prado; lojistas gostaram do movimento e Acilpa planeja nova liquidação

domingo também deu bastan
te movimento, mas só no perí
odo da tarde, então até sugiro 
que nos próximos se pensem 
em talvez limitar o horário de 
funcionamento entre as 13h e 
às 20h, por exemplo. Foi legal 
participar do evento e eu parti
ciparia de outro, com certeza".

A comerciante também suge
riu que em caso de um evento 
apenas de lojistas, que o local 
escolhido seja mais próximo 
do centro da cidade.

A proprietária de uma re
venda de veículos usados, Fá
tima Aparecida Foganholi dos 
Santos, garantiu participação

em outros feirões e destacou 
a boa oportunidade que es
se tipo de evento oferece aos 
consumidores. "Sempre parti
cipo de feirões porque a gente 
consegue oferecer uma tabela 
de preços diferenciada e mais 
prazos de financiamento para 
os clientes. Voltaria a partici

par, sem dúvida. Percebi que 
muita gente foi passear e apro
veitou para comprar. Também 
gostei do jeito como a Acilpa 
participou junto com as ga
ragens de carros e a BV, assim 
um atrai cliente para o outro. 
Acho que compensa muito 
participar", garantiu.

Justiça suspende sorteio do "Hexa da Sorte"
Por determinação da Jus

tiça Federal, a pedido do Mi
nistério Público Federal, per
manece proibida a campanha 
promocional "Hexa da Sorte" 
e seu sorteio, que estava mar
cado para o sábado dia 17. A 
Justiça considerou que a ven
da do produto, criado pelas 
empresas Aplub Capitaliza

ção S/A e Associação Aplub 
de Preservação Ambiental, 
vetada pela 4® Vara Federal 
de São José do Rio Preto, em 
São Paulo, consistia em ex
ploração de jogos de azar. A 
promoção foi veiculada nas 
regiões de Botucatu, Bauru, 
Ribeirão Preto e São José do 
Rio Preto.

As empresas recorreram da 
decisão através de uma limi
nar. A recomendação da Acil- 
pa (Associação Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista) 
é para que lojistas e consumi
dores aguardem o julgamento 
da liminar apresentada ao Tri
bunal Regional Federal (TRF- 
3). A Acilpa orienta também

que as pessoas entrem em 
contato pelo 0800 disponibi
lizado pela empresa.

A cada R$ 20 em com
pras nas lojas credenciadas, 
o cliente podia comprar uma 
cartela "Hexa da Sorte" pa
gando a mais R$ 1,50. O con
sumidor concorria a quatro 
carros zero quilômetro e a

uma casa de R$ 75 mil.
A liminar foi concedida 

por uma ação civil pública 
movida pelo Ministério Pú
blico Federal, sob a alegação 
de que o "Hexa da Sorte" é 
produto similar a outro, o 
"Hiper Cap Rio Preto", proi
bido pela Justiça Federal em 
maio desse ano.

As empresas responsáveis 
pela promoção "Hexa de Sor
te" alegaram no processo que 
o novo produto "não foi cria
do para burlar a decisão judi
cial", já que a sua venda te- 
ria sido iniciada na primeira 
quinzena de abril, portanto, 
antes da proibição da comer
cialização do Hiper Cap.

h a b i t a ç ã o

Evento aborda o tema Engenharia Social
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista e a AEALP (Associação 
dos Engenheiros, Arquitetos e 
Agrônomos de Lençóis Paulis
ta) promovem evento na área 
de Engenharia Social, com o 
tema 'O Futuro da Habitação 
de Interesse Social e Especial'.

O evento acontece no sá
bado 24. Às 8h30 haverá uma 
visita às unidades acessíveis no 
Conjunto Habitacional Lençóis 
Paulista D, no prolongamento 
do Jardim Caju. Às 9h30 tem 
palestra na Câmara Municipal 
com técnicos do governo do 
Estado e do Crea (Conselho 
Regional de Engenharia, Ar
quitetura e Agronomia).

Programação começa 
com visita a conjunto 

habitacional

p e d e r n e i r a s

Rede de Combate 
ao Câncer realiza 
Noite do Caldinho

A Rede de Combate 
ao Câncer de Pederneiras 
realiza a Noite de Caldi- 
nho no dia 30 de julho. 
Será uma noite com vários 
tipos de sopa com acom
panhamento e sobreme
sa. Adesões custam R$ 20 
e podem ser encontradas 
com as voluntárias. O 
evento começa a partir das 
19h30, no Happy Day.

No dia 6 de agosto tem 
outro evento beneficente

da Rede de Combate ao 
Câncer: um show de prê
mios no Salão da Terceira 
Idade, a partir das 19h30. 
Adesões custam R$ 5 e dão 
direito a participar de cin
co rodadas.

Atualmente, a Rede de 
Combate ao Câncer de 
Pederneiras conta com 18 
voluntários e atende mais 
de 100 pessoas com remé
dios, cestas básicas e apoio 
para enfrentar a doença.
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c u l t u r a

Mostra de Dança vai até domingo na praça
A primeira Mostra de Dan

ça de Lençóis Paulista, que 
teve início ontem, na praça 
Comendador José Zillo, a 
Concha Acústica, prossegue 
até o próximo domingo, com 
a participação de cerca de 600

bailarinos de diversas acade
mias, clubes e grupos da cida
de. Hoje, se apresenta o grupo 
Studio Corpus, e na sexta-feira 
dia 23, é a vez do grupo Stu- 
dio In Pulsus.

No sábado dia 24 quem

mostra suas coreografias no 
palco montado na praça é o 
grupo Street Star. Até o sábado 
todos os shows estão previstos 
para iniciar às 19h30.

No domingo, encerrando 
a Mostra, às 18h30, terá apre

sentação dos grupos de dan
ça dos Centros Educativos, 
Clube Esportivo Marimbon
do, Academia Passo a Passo 
e Grupo Primeira Mostra de 
Dança Gospel. E às 19h30, 
grupo Tablado.

m a c a t u b a

Cemp/Senai tem vagas remanescentes
O Cemp/Senai (Centro 

Municipal Profissionalizante/ 
Serviço Nacional de Aprendi
zagem Industrial) de Macatuba 
ainda tem vagas para os cursos

de operador de microcompu
tadores, assistente administra
tivo e costura e máquina reta 
e overlock. Os cursos são gra
tuitos e oferecidos em parceria

com a Secretaria de Assistência 
Social. As aulas do segundo se
mestre já começaram.

Quem está interessado num 
dos cursos deve procurar o

Cemp/Senai, de preferência ain
da esta semana, para efetuar a 
inscrição. O atendimento é das 
13h30 às 16h. Mais informa
ções pelo telefone 3268-1012.
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LançamenLa IXIacianal
O u ç a  a  S u c e s s o  q u e  

e s t á  c o n q u is t a n d o  o  B r a s i l

Toda Linda

DJ Marcelo S ó c ia s : G rá tis  idade: 
Victório anos

IMãa Só cio s: com pletos
R $  2 0 , 0 0  ^ ____

INFORMAÇÕES: V V ,
FONE (14( 3263-0314 Ç T T T T t  » • • ~

www.clubem arimbondo.com.br

http://www.clubemarimbondo.com.br


Coleta e Rerrefino
A solução inteligente e responsável 
para o óleo lubrificante usado

• \  '■ •

LWART
L U B R I F I C A N T E S

www.lwart.com.br

Disque-Coleta 0800.7010088

http://www.lwart.com.br

